

Hallische Zeitung

Intentionsgebühren für die fünfjährigste...

Abonnements-Preis pro Quartal 3 Mark.

Beleg der „Allgemein-Hallischen Zeitung“ im vorm. G. Schwesfche'schen Verlage. (Hallischer Courier.) Verantwortlicher Redacteur: Dr. F. Galtier in Halle.

N. 9.

Halle, Freitag den 12. Januar.

1883.

Holländischer Tagesbericht.

Unser Berliner X. Correspondent schreibt uns heute: Die erste Nichtstossung nach den Festen ist ein ganz außergewöhnliches Ereignis. Als die Festlichkeiten und Excessen...

Herrn Bismarck hat an jene Mittheilung die Einladung an die Abgeordneten der überseehenden Votenliste geknüpft. Abends ist ihm die Verteilung der Geldspende zu besprechen. Es war dies ein überaus glücklicher Umstand des Kanzlers...

Morgen werden im Reichstage Mitträge aus der Mitte des Hauses verhandelt werden und Freitag wird in die zweite Beratung des Staats eingetreten, wobei wieder die Annäherung des Fürsten Bismarck erwartet wird.

Am Vorabendhause ist die Nothstandsvorlage eingebracht worden, in welcher 3 Millionen Mark zur Beseitigung der durch die Ueberfluthungen verursachten Zustände geordnet werden.

Der dritte hannoversche Bauerntag wurde gestern in Hildesheim in Anwesenheit von ca. 200 Personen abgehalten. Hofrath von Laubinger hielt einen Vortrag über die Bedeutung der Bauernfrage und über die Steuerfrage.

Was der Ausländer über Deutschland urtheilt, weist der Deutsche mit dem regsten Interesse zu lesen. So haben wir aus dem Vortrag, welchen Herr v. Bismarck...

Spiegel klüß, die geschmittenen Möbel von München, Koburg, Mainz und Dresden bedürfen allmählig die französischen Fabrikate. Besonders lobt dann Herr Witte das deutsche Verwaltungsverfahren...

Unser Wiener Correspondent schreibt uns heute: Die Gesellen haben den Beschluß gefaßt, um in den Parlamenten häufiger vertreten zu sein, den parlamentarischen Ausschüssen...

Der wunde Punkt des „sächsischen Parlamentarismus“ ist übrigens von den Führern der Partei richtig erkannt. Auch uns erheben es stets staunenswerth, daß ein Volk von etwa fünf Millionen...

Wenn heute Neubabeln in Oesterreich ausgeschrieben werden, so dürften auf beiden Seiten des Hauses manche neue Männer genährt werden, und man kann selbstverständlich nicht vor auslassen, ob sich unter diesen auf deutscher Seite wirklich hervorragende politische Köpfe finden werden.

Ungeheurer und in den offiziellen Kreisen Englands das peinlichste Aufsehen erregende Schreiben Charles Veresford's in der „Times“. Veresford ist aktiver Flottenkapitän, inimer Freund des Prinzen von Wales und zeichnete sich vor Alexandria als Kommandant des „Concorde“ besonders aus.

genommen wurde, kann man sicher behaupten, daß England eben so unangenehm für uns unangenehm als unangenehm für England an dem Bombardement von Alexandria.

Vermischte Nachrichten.

Deutschland, Berlin, 10. Januar. (Der Kaiser) hat an das Centralcomité der deutschen Vereine vom rothen Kreuz folgende allerhöchste Aufträge ertheilt:

Die Civil- und Militärschulen, welche für das Centralcomité wiederum beim Jahresbericht dargebracht hat, habe ich, wie immer, gern entgegengenommen; auch hat der warme Ausdruck der Theilnahme an der Geburt Meiner beiden Urenkel Mich erfreut.

Der Hofstaat des Kronprinzen und der Kronprinzessin zählt jetzt eine lange Reihe von fünfzigjährigen Jubilären. Am 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.

Der Reichshofrat hat die Beschlüsse der Reichsversammlung vom 1. Januar 1883 genehmigt. In der Sitzung vom 1. Januar 1883 wurde der Hofstaat der Verewermteten gerühmt, und die Mehrzahl der damals Angestellten ist noch im Dienst.





